
 
 
 

Conseil de classe Troisième Trimestre 
Mardi 16 Juin 2006 - 6ème C 

 
Présidé par : Mr Raynal 
 
Etaient présents: Mr Fenrich professeur principal (E.P.S.), Mme Bontant (Français), 
Mr Moulin (Mathématiques), Mme Ducastel (Anglais), Mme Rutter (Anglais),  
Mme Vignes (Anglais), Mme Pons (S.V.T.), Mme Mangin (Technologie). 
 
Mr Ladony, conseiller d’orientation 
 
Etait excusé : Mr Assemat (Histoire/Géographie), souffrant. 
 
Les délégués élèves : Pierre Fontanel, Wendy Girard. 
 
Les délégués parents: Mr Desprats (P.E.E.P.), Mme Jampierre (F.C.P.E.) 
 
Mr Raynal précise que : 
En fin de 6ème, les vœux concernent le passage ou le redoublement et le choix de 
l’option latin pour la 5ème. 
En ce qui concerne le redoublement, si à l’issue du conseil de classe, il  y a 
désaccord  entre la famille et l’établissement, les familles peuvent prendre  rendez-
vous avec Mr Raynal. 
 
Bilan de la classe par Mr Fenrich:  
La classe est restée très stable durant toute l’année en terme de résultats scolaires 
et d’investissement dans le  travail, malgré les problèmes de discipline que posaient 
certains élèves de la classe. 
Lors de la constitution des classes de 5ème l’établissement veillera à séparer les 
élèves qui  
  
E.P.S. : Très bon trimestre. Les élèves ont très bien évolué en volley puis en VTT, le 
travail a été excellent.  
Mr Fenrich regrette que les élèves n’aient pas compris l’utilité dans leur vie  
quotidienne du port du casque alors qu’il est  obligatoire lors de l’activité au collège. 
(Mr Fenrich voit les enfants arriver au collège en vélo sans casque). 
Mr Raynal considère que cela est de la responsabilité stricte des familles qui doivent, 
compte tenu des dangers de la route, obliger leurs enfants à porter le casque quand 
ils circulent à vélo. 
 
Français: Le trimestre s’est bien passé, la classe s’est bien adaptée aux difficultés 
croissantes. Très bonne évolution à l’oral également. La classe est très réactive. 
Une très bonne tête de classe, 5 élèves en grande difficulté et 3 élèves fragiles mais 
surtout par manque de travail. 
 
Mathématiques: C’est mieux qu’au 2ème trimestre, mais du relâchement pour 
certains. Cependant, 7 élèves n’ont pas la moyenne ce trimestre et 2 sur l’année. La 
moyenne de la classe est de 12.5 
 
 
 



Anglais :  
Groupe de Mme Vigne (6 élèves de la classe) : Très bon groupe, mais 2 élèves sont 
en difficulté. 
 
Groupe de Mme Rutter (10 élèves de la classe) :   Mme Rutter est très contente de 
ce groupe : 3 élèves ont un niveau excellent, 2 un bon niveau, 4 corrects et un élève 
est en grande difficulté. Moyenne 14 
 
Groupe de Mme Ducastel  (8 élèves de la classe) : Le groupe a bien fonctionné ; 5 
élèves ont de très bons résultats, 2 élèves des résultats modestes. Moyenne 14 
 
Mme Pons : La classe est restée sympathique tout au long de l’année. C’est un bon 
groupe d ‘élèves volontaires et dynamiques, le bilan est positif. 
 
 
Mme Mangin : Baisse générale. 5 élèves sont en difficulté par manque de travail. La 
moyenne est de 11.5. La classe a été perturbée par quelques élèves. 
 
 
Félicitations     :    9 
Satisfecit     :    3 
Encouragements    :       0 
Avertissements travail   :       3      
Avertissements conduite  :  3 
Proposition de redoublement  :  1 
Option latin en 5ème    :  10 
 
 

Remarques : 
 
Mr Desprats fait part des remarques que lui ont adressées des parents : 

- mauvais état  des toilettes ; 
- les 3ème fument dans la cour avec des guetteurs qui les avertissent 

des passages des surveillants ; les parents de 6ème regrettent le 
mauvais exemple donné par ces 3ème. 

 
Mr Raynal est conscient du problème, ainsi que de l’impossibilité de surveiller la 
totalité de la cour en permanence. 
 
Mme Jampierre remercie le corps enseignant qui a géré au mieux la classe durant 
toute l’année, compte tenu des difficultés particulières de cette 6ème C. 
 
La répartition des élèves dans les différentes classes de 5ème correspondra 
globalement à la constitution des classes actuelles de 6ème, seules de légères 
modifications seront effectuées, soit du fait d’options, soit pour séparer des élèves 
perturbateurs. 
 
Mme Bontant informe de l’organisation d’une fête de la classe le lundi 19 juin vers 
17h30, 18h et qui fait suite au projet commun EPS Français. Il s’agit d’un spectacle 
de théâtre et de chant dont les familles seront informées via le carnet de 
correspondance. 


